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Résumé :

La méthode japonaise KANBAN est un moyen d’atteindre 1’excellence dans les
établissements de fabrication, elle organisé principalement le travail technique du flux
physique et informationnel a I’intérieur et entre les ateliers de production a travers un plan
d’action qui mettre a disposition le produit souhaité, au moment souhaité, dans la quantité
souhaité (mobilisation des cartes KANBANS); et le résultat obtenu est que chaque processus

coincide étroitement avec la suite.

La technique KANBAN permet d’éliminer les problémes qui affligent de nombreuses
entreprises de production, y compris I’accumulation de stock en cour entre les ateliers et le

stock total dans les entrepdts de stockage.
Summary:

The Japanese KANBAN method is an approach to achieve excellence in
manufacturing enterprises; the KANBAN method mainly organizes the technical work of
physical and informational flow within and between production workshops through a master
plan of action which will make the desired product available at the desired time, in the desired
amount (mobilization of KANBANSs cards) ; and the implication is that each process is
closely synchronized with the subsequent .

KANBAN’s technique allows for the elimination of problems experienced by many
productive establishments, including the accumulation of current stock between production

workshops and the total stock within warehouses.







